羽水高校通信

福井県立羽水高等学校 令和6年5月10日発行

Bac Journal



No. 1

中学3年生のみなさん、こんにちは。翌水高校です!

今年も学校生活の様子や羽水高校独自の取り組みなどについてお伝えしていきます。

入学式

4月8日(月)、令和6年度の入学式が行われました。新入生代表として、 藤田明花さん(大東中学校出身)が堂々と誓いの言葉を述べました。

また、次の日に体育館で行われた対面式では、

生徒会長の井上翔太さん(鯖江中学校出身)が歓迎の言葉を述べ、

新入生の宮下杏さん(明倫中学校出身) が代表挨拶をしました。

羽水高校の仲間となった新入生の みなさんの頑張りに期待しています。



PBL 合同発表会



4月24日(水) 7限、本校の探究活動PBL「地域に提案!」の一環として、3学年合同発表会を行いました。現3年生は、1年生の時から8つの領域(防災・災害、自然・環境、地域づくり、観光、交通、中心市街地活性化、女性活躍・子育て、農業・食文化)に分かれ、地域の課題について解決策を探ってきました。 今回発表したのは、昨年度末の最終報告会で評価が高かった4チーム。1・2年生の前で堂々と発表することができました。

これからのPBL活動の全体像をつかみ、自分たちの活動へと生かそうとする 1・2 年生の姿が見られました。

強歩大会

4月26日(金)、本校の伝統行事である強歩大会を行いました。 本校の強歩大会は糸生・美山・九頭竜の3つのコースがあり、在 学中の3年間、毎年違うコースを楽しむことができます。

今年は男子は芦見生涯教育施設、女子は旧ごっつおさん亭を出発点とした美山コースです。男子は28km、女子は22kmのコースを歩きました。コースの途中には、チェックポイントと給水所が設けられ、運営には、保護者の方も応援とお手伝いに駆けつけてくださいます。今年は晴天に恵まれ、暑いくらいの気候の中、生徒たちは自然に親しみ、楽しんで参加することができました。



部活動紹介

4月11日(木)の放課後、新入生対象に部活動紹介が行われました。 本校には運動部 19部・文化部 13部があります。それぞれの活動を紹介している様子を一部みなさんにお届けします。



令和5年度卒業生 進路実績

羽水高校では多くの生徒が4年制大学への進 学を目指しています。今春は105名が国公 立大学に合格しました。(※既卒生含む)

<国公立大学>

福井大学(教育学部11名、国際地域学部8名、工学部19名、医学部看護学科1名) 福井県立大学(経済学部16名、看護福祉学部8名、生物資源学部4名 海洋生物学部1名) 富山大学 金沢大学 広島大学 福島大学 茨城大学 上越教育大学 静岡大学 大阪教育大学 岡山大学

前橋工科大学 高崎経済大学 富山県立大学 公立小松大学 金沢美術工芸大学 滋賀県立大学 京都府立大学 長野大学 新見公立大学 尾道市立大学 高知工科大学 下関市立大学 北九州市立大学 名桜大学 合計105名 <私立大学>

関西大学 同志社大学 立命館大学 関西学院大学 日本大学 法政大学 東海大学 摂南大学 金沢工業大学 福井工業大学 仁愛大学 福井医療大学 中京大学 名城大学 京都産業大学 京都女子大学 龍谷大学 関西外国語大学 近畿大学 甲南大学 など

延べ342名

今後も、中学生のみなさんの進路決定の参考になる 情報をお届けしていきます! 羽水高校のホームページもこちらからどうぞか

